

Carta

Situada de arriba:

Contesto a su carta del 16 de junio pasado que me ha llenado de orgullo y satisfacción.

No comprendo como le pueda dar vergüenza escribir una carta tan bonita y tan sincera. Lamento que no lo haya hecho antes.

Cuando uno tiene que leer todos los días las cosas que tiene que leer, es de agradecer que de tarde en tarde, alguien escriba una carta cariñosa y sencilla.

Si Ud. se siente orgulloso de funcionar como Presidente, yo lo veo satisfechamente pagado por todas las cosas desagradables que le heido que oír y leer cuando le levantado la voz para defender los intereses de mi tierra y de mi fe. Creame, si le digo, que cartas como la suya me ayudan y me animan a seguir defendiendo en lo que creo.

Por mi parte no he ahí ningún inconveniente para saludarla personalmente; para ello, mi Secretaria parti-

cular se podria en contacto con vd. al
objeto de que pueda agradecerle personalmente
su carta y las cosas tan agradables que en
ella me dice.

Reciba un agradecimiento y un
carinos salud

/ —

